

2024年6月30日 教会は「主のしもべたちの集まり」

新約聖書の時代のしもべは「主人や来客の足を洗う」ことが大切な仕事でした。イエスさまも「主であり師であるこの私が、あなた方の足を洗ったのですから、あなた方もまた互いに足を洗い合うべきです。」(ヨハネ13:14)と語りになりました。そして「わたしがあなたがたにしたとおりに、あなた方もするように、私はあなた方に模範を示したのです」(13:15)とお語りになりました。

私もそうですが、キリスト者はだれもが「主のしもべです」と自分のことを語ります。ですから教会は「主のしもべたちの集まり」なのでしょう。私たちは「あなた方もするように」との主のおことばを大切にしたい教会でありたいと思います。

ところで、私たちの社会での交わりは一般に、お互いの友情や信頼、仲間意識、共同の利益で結ばれていますし、気質、好み、お互いの関心でも結ばれます。しかし、教会につながるクリスチャンの交わりは、御父、御子、御霊による「主のしもべ」たちの交わりです。

ですから教会は「主人や来客の足を洗う」兄弟関係を大切にしている所、共に重荷を負い合って礼拝を捧げる交わりです。「兄弟たちがひとつになって」(詩篇133:1)は「もし兄弟たちが、キリストを通して共に住むならば」と言う意味になります。

そこで心にとめますのは、キリストを通して共に住む私たちは「主であり師であるこの私が、あなた方の足を洗ったのですから、あなた方もまた互いに足を洗い合うべきです。」の精神が生きている教会でありたいことです。主の恵みとゆるしを通して、私たちは互いに近づき、互いに喜び、キリストを示し合う者でありたいものです。“キリストは私たちの平和”エペソ2:13~22に感謝します。

ここで、ヤコブ4:8~12の意味が生きてきます。愛と尊敬を示すことが教会とキリスト者の大切な義務であること、兄弟関係における礼儀と友情の大切さを教えられます。1ペテロ3:8~17 5:5~11

● 今日の礼拝が、会堂と家庭がオンラインで結ばれていることを感謝いたします。健康のすぐれない兄弟、痛みの中にある兄弟に主の良きお支えがありますように。

● 礼拝のライブ配信, SS成人クラス配信は、晋一兄【責任者】、聖音兄(7月) 雄志兄(8月)、契悟兄(9月)が担当されます。

● 今日の午後は復活園の作業でしたが、雨天の予報ですから今日も中止します。奉仕日はあらためて検討。9/22(日)は合同奉仕日です。

● 義岩兄と晋一兄によって「7~9月礼拝奉仕予定」が立てられ、印刷されていますから感謝。三ヶ月の予定ですから、各自の予定や体調などで変更できます。リーダーにお伝え下さい。

● 7月の祈りのカレンダーが印刷されています。

● 先礼拝後、新年度最初の墓地委員会(谷口執事、藤本兄、篠田姉、絹江姉)が開かれました。復活園会計確認,今年度管理費納入関係他。

● 来聖日(7/7)の礼拝で聖餐式があります。7月度事務集会もあります。午後は青年会(契悟兄)、ハンナ会(美代子姉)、主人会(西村兄)別による定例会。昼食は姉妹たちがご用意下さいます。主人会と青年会は、1F物置(2カ所)、3Fベランダの整理と不要品の廃棄を予定。

● 先週も植物部(香住姉)メンバーによる、聖日や平日の花々の手入れに感謝します。

● 夏のSSキャンプ【山崎拓治師】は、7/30-8/1「三ヶ日青年の家」です。集会① 豊田教会。集会② 幸田教会。集会③ サウスサイド教会「熱く燃える炉の中の4人」。集会④ 蒲郡教会。教師会【高木兄】の準備のためにお祈りを。今日,申込をお済ませ下さい。

● 教会夏季キャンプは8/10(土)、復活園ベテルハウスでBBQ【責任者、義岩兄】です。8/11(日)礼拝は教会です。

● 先聖日、続けて松岡様(緑区)が礼拝に出席されましたから歓迎。

● 7/9(火),名古屋教会で中部地区牧師会【疋田師】があります。

● 神学校【斉藤校長】は7/12(金),「第65回卒業式」。卒業生1名,修了生3名の祝福を。